
 

別紙様式（第７条関係） 

平成 24年 11月 20日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 溝下 一夫 様 

 

島田市議会議員 村田千鶴子 

島田市議会議員 大石 節雄 

島田市議会議員 仲田 裕子 

島田市議会議員 杉村 要星 

島田市議会議員 佐野 義晴 

島田市議会議員 清水 唯史 

島田市議会議員 中野 浩二 

島田市議会議員 松本  敏 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成 24年 11月 10日（土） 

午前         午前   

午後         午後 

 

２ 会場 金谷公民館（集会室３） 

 

３ 参加者数   14 人（男性 11人、女性３人） 

 

４ 役割 

(1) 受付 仲田、清水 

(2) 司会 中野 

(3) 挨拶（概要）村田 

(4) 報告 大石（総務消防）、松本（民生病院教育）、清水（経済建設生活） 

(5) 答弁 全員 

(6) 記録 杉村 

 

７時 00分から ８時 30分まで 



 

５ 報告事項 

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

① 総務消防常任委員会 

○ 平成 24年度一般会計補正予算 

  ・新病院の建設候補地に係る検討委員会について 

  ・病院建設の財政規模の扱いについて    

 

○ 平成 23年度一般会計決算認定 

・不納欠損処理 2.8億円について 

・金谷庁舎の跡地利用について 

・普通財産（公民館）使用の有料化について 

 

  ② 民生病院教育常任委員会 

   ○ 平成 24年度一般会計補正予算 

  ・生活保護費の国庫返還について 

  ・図書館職員の増員について 

  ・牛尾山の発掘について 

   

 ○ 平成 24年度介護保険事業特別会計補正予算 

  ・げんきアップシニアサポーター養成事業について 

 

 ○ 野外活動センター条例・山村都市交流センター条例の一部改正について 

  ・野外活動センター、山村都市交流センターの使用料の値上げについて 

 

○ 平成 23年度一般会計決算認定 

・災害時要援護者リストについて 

・金谷中央保育園民営化の説明会について 

 

○その他 

 

③ 経済建設生活常任委員会 

   ○ 平成 24年度一般会計補正予算 

    ・岩手県山田町・大槌町の地場産品の販売について 

    ・地蔵峠の災害復旧工事について 

    ・暴力団の情報通達について 

    ・献上茶謹製事業について（Ｈ25） 

    ・太陽光発電の補助金の増額について 

    ・その他 

 

 



 

   ○平成 23年度一般会計決算認定 

    ・コミュニテイバスのランニングコストについて 

    ・空き店舗対策事業の撤退店について 

    ・お茶の郷の入場数の減少について 

    ・防災メールについて 

    ・その他 

 

  ④ 報告に対する質疑 

    ・一般会計補正予算で原案に○で修正案に×、あるいは原案に×で修正案に

○ということはどういうことか。 

     また、原案に×の議員は市の案に反対の人と取って良いか。 

    ・議員は自分の考えをもっとはっきり出して欲しい。 

・山田町、大槌町への支援事業の費用はどれくらいか。 

 

(2) 意見及び情報の交換について 

今回のテーマ  「市民病院建設」について 

   ・病院はどこの市でも郊外にあり、まちなかへ移転することはおかしい。 

    その理由は何か。 

   ・検討委員会では、候補地２カ所のうちで１カ所に決めるのか。 

    もう場所は決まっているのではないか。 

   ・市民病院は眼科など診療科が減っている。また、出産はどこですれば 

    よいのか。市民が安心して診てもらえる体制にして欲しい。 

 

(3) 市等への要望事項 

    ・竹下や猪土居などの公民館賃借料が急に決まった。 

     長年無料だったのにどうして急に有料になるのか。 

    ・旧金谷庁舎はどうなるのか。壊すなら早く壊すべきだ。 

     少人数で、冷暖房はもったいないではないか。 

    ・お茶の郷の入館者数が減っている。もっと増やす工夫をすべきではないか。 

    ・水路橋の通行可否を示すランプを周辺主要道につけるべきではないか。 

 

６ まとめ（所見） 

 

    ・参加者が少ない割には意見が活発に出され、有意義な報告会であった。 

      


